

新ガッツだ おまかせくん!

小学校編



作 ロナウジーニョ太郎 No.14

とう
ちゃん
となりの
おねえちゃんから
修学旅行の
お土産っち

ほー
広島はモミジ
まんじゅうが

そりゃ
京都の
なま
やつはし
じゃろ

あたり!
となりの
おにい
ちゃん
からの
お土産!!
わかるね

修学旅行のラッシュじゃ
広島はモミジ
まんじゅう
京都は
なま
やつはしが
お土産の
定番じゃ

やっばし!!
そんとなりの
高校の
おにいちゃんも
東京に
修学旅行……

行くんじ
饂飩(せんべつ)を
ちよつたい
っち

東京の土産なら
東京ハナナ
え!! 饂飩

そんなハナナ
そんなハナナ

饂飩別入

くにさきの文化財

国東町「泉福寺山門」

大分県指定史跡泉福寺境内

史跡地内には重要文化財である開山堂、仏殿等の数多くの文化財があります。山門は享保19年(1734)に再建されたものです。三間一戸二重門で入母屋造棧瓦葺となっています。下層両脇間には石造力士像を安置しています。

山門の後方に建っている仏殿は、平成16年度から保存修理工事を行ってきましたが、平成19年度に完成します。以前は屋根が鉄板葺でしたが、今回の工事で元禄期の茅葺となります。(写真は第6回「くにさき弥生のムラ写真コンテスト」入賞作品)



表紙の説明

今月の表紙は、南安岐小学校の入学式の様子です。来春の学校統合のため同校での最後の新入生となりましたが、校長先生と握手をして一人ひとり壇上へあがり紹介されると「よろしくお願ひします。」と元気な声で返事ができました。



編集後記

◆4月の機構改革で、事務所が3階へ変わって早1カ月。わずか1階上がつただけですが窓からの眺めはよくなりました。しかし、1階の差は予想以上に大きかったです。おまけに入口から一番奥の席になったために…。毎日頑張つて階段を上り下りしています。◆学校統合のため今回が最後となった南安岐小学校の入学式に取材に行ったときのこと。「よろしくお願ひします。」とあいさつする9名のかわいい新入生と、心のこもった歓迎のことで温かく迎える在校生の皆さんの姿に心が洗われました。式では、明るい子ども達の笑顔と元気な歌声が会場いっぱいにひろがり、すがすがしい気持ちで学校を後にしました。(田川)

2007年5月号

編集・国東市役所総務企画部企画課

0978-5161 FAX0978-1822 印刷 佐伯印刷 国東市ホームページ http://www.city.kunisaki.oita.jp